

EXPLOSIF : nouvelle révélation choc du Prof. Perronne

Cher(e) ami(e) de la Santé,

Avez-vous vu [cette intervention sidérante](#) du Professeur Perronne sur RMC ?

Je l'ai découverte grâce à mon confrère Gabriel Combris.

Les journalistes du plateau télévisé sont restés scotchés... *et il y a de quoi !*

[Le professeur Perronne, un des plus grands infectiologues en France, vient de choquer la France entière !](#)

Il révèle au grand jour la vérité au sur l'une des plus grandes calamités sanitaires du 21^{ème} siècle !

Si vous ne l'avez pas encore fait, [**regardez vite cette vidéo en cliquant ici.**](#)

Bonne santé,

Xavier Bazin